



### Entrevista / Alejandro Moreno (Presidente nacional del PRI)

“Hoy fue un gran día, tuvimos la presentación del proceso-método para seleccionar y que las y los mexicanos decidan en una consulta quién será el responsable de construir el Frente Amplio por México. Respecto al comentario del presidente López Obrador, todos estamos acostumbrados a que desde el gobierno y desde la mañanera se digan muchas cosas, creo que es muestra no sólo de la desesperación, sino de denostar, atacar y seguir polarizando a nuestro país, que no es lo que conviene. Estoy convencido que habremos de cimentar sólidamente un proyecto; ha quedado claro que este gobierno es una tragedia y una desgracia para este país. Vamos a presentar una gran propuesta”.

<https://drive.google.com/file/d/1E8pJT1bjS5ymPiLI7EjCyTJxrH5Czbxj/view>